



News Meisei

祝・卒業

令和3年度卒業生 3年間の軌跡

3年間の努力を讃え 卒業表彰

卒業生から 後輩へのメッセージ

頑張れ受験生 巨大絵馬で合格祈願

福祉科だより

卓球 2年連続 男女揃って全国選抜へ出場決定!

柔道 2年連続 5回目優勝!(島根県大会 女子団体)

男子サッカー 選手権 ベスト8/女子バスケット 県新人戦 3位

バレーボール 全国私立高等学校選手権大会

中国ブロック ベスト8

研修旅行・遠足実施

iPadオンライン授業/通信ニュース

vol.62

発行/明誠高等学校

2022年(令和4年)3月1日(火曜日) 第62号



COMME ÇA
School Label

地域の課題に向き合ったキャリアサポート

キャリアサポートとは、社会の中で1人ひとりが主体的に生きる力をつけることを目的として設定された科目である。3年生は各公民館 18 グループに分かれ、地域の方々のご協力のもと、地域を知りその地区ごと特有の課題に向き合い、その解決策を考える学習活動である。コロナ感染症流行のもと少子高齢化など、人と人との繋がりや、世代間の交流が希薄になる中、地域コミュニティ力を高めるため、地域交流イベントを企画運営するなど、地域の方々の活力と笑顔に触れながら、課題解決に向け積極的に取り組んだ。

また活動をする上で、「SDGs (持続可能な開発目標)」活動に基づき、住み続けられるまちづくりや森林や海の豊かさを守る環境問題に着目し、地域にある資源を生かした環境保全活動など、益田市の魅力あるまちづくり活動に努めた。

1月キャリアサポート発表会では、指導を頂いた各公民館、ユタラボ、社会教育課の皆様へ、活動報告と地域の方々への感謝の気持ちを伝える機会を設けた。今年は映像での発表となってしまうが、それぞれのグループの工夫を凝らしたプレゼンテーションに成長を感じた。

この1年間有意義な活動と学びができたこと、今一度ご指導ご協力頂いた皆様に深く感謝したい。ここで、各公民館活動の様子を写真で紹介する。



四つ山に手作りの看板設置

東仙道公民館



地域の方々とグラウンドゴルフで交流

種公民館



鎌手の海で地域の方々と交流会

鎌手公民館



益田小の子供たちとの交流会

益田公民館



地域の方々と交流会

吉田公民館



安田保育園の子供たちと交流

安田公民館



地域の方々と交流会

小野公民館



きたせんガーデンの看板作成

北仙道公民館



アオハルライドの試走(衣毘須神社にて)

高津公民館



地域の方々に教わり道路整備

二川公民館



中学訪問 子ども達とスポーツ交流

都茂公民館



下波田カフェで地域の方々と交流

真砂公民館



匹見小中学校マラソン大会

匹見上公民館



地元食材で新しいレシピを考案

二条公民館



中西小学校の子供たちと地域の方との交流会

中西公民館



農家の方々と寺掘り

道川公民館



地域の方々に教わり竹灯籠づくり

美濃公民館



地域の方々とグラウンドゴルフで交流

匹見下公民館

表紙: 齋藤 愛華 (高津中)



学校法人 益田永島学園

明誠高等学校

【お問い合わせ先】明誠高等学校総務部/TEL.0856(22)1052



明誠高校 HP QRコード



明誠高校 Instagram QRコード



明誠高校 YouTube QRコード

明誠高校 HP QRコード 明誠高校 Instagram QRコード 明誠高校 YouTube QRコード



卓球部2年連続男女揃って全国選抜へ出場決定!

令和3年12月17日、鳥取県鳥取市で第49回全国高等学校卓球大会中国地区予選会が開催された。

女子学校対抗では決勝リーグ6勝1敗で準優勝、あと一本というところで優勝を逃し、悔いが残ったが全国選抜では、5位入賞を果たしたインターハイを上回る成果を目標に挑戦を続ける。18年連続22回目の出場となる。男子学校対抗では実力が拮抗している激戦を3勝4敗で乗り切り5位で予選を通過した。

昨年の全国選抜は初戦敗退と悔しい結果であったため、予選リーグを突破しベスト16を目標に努力したい。2年連続13回目の出場である。

第49回全国高等学校卓球大会は3月18日から栃木県宇都宮市で開催予定。〈女子学校対抗〉

Table with 2 columns: 選手 (Player) and 結果 (Result). Lists names like 仁井田実梨, 木山この実, etc., and their match records.



全国選抜出場を決めた、卓球部の生徒たち

全国高等学校柔道選手権大会島根県大会

結果

【個人】1月9日

Table with 2 columns: 選手 (Player) and 結果 (Result). Lists names like 三浦玲威, 西林佑希子, etc., and their match records.

日10日にかけて全国高等学校柔道選手権大会島根県大会が開催された。初日の個人戦では2名が優勝し、全国大会への出場権を獲得した。52キロ以下級の下野は、安定した試合運びで相手選手から圧倒し、勝利を収めた。無差別級の井上は、冬季に鍛えた足技を使い、有利な試合展開で全ての試合で一本勝ちした。



島根県高校選権大会で活躍した柔道部

島根県高校バスケット大会 3位

県選手権 第3位
準々決勝 vs 出雲北陵82-61
準決勝 vs 松徳学院58-61
ベスト5...佐々木百花

10月末、優勝を目指し、これまでの全てをかけて臨んだ大会だったが、優勝した松徳に惜敗したが、後半になるにつれて明誠らしいバスケが発揮できた好ゲームだった。これまでの3年生の頑張りに敬意を表したい。

Table with 2 columns: 結果 (Result) and 対戦相手 (Opponent). Lists matches like 対出雲農林 14対0, 対松江西 8対0, etc.

県新人大会 第3位

準々決勝 vs 三刀屋73-43
準決勝 vs 松江商業49-89
3位決定 vs 松徳学院73-61
ベスト5...木下古都音

1月14日、16日、松江市で県新人大会が行われた。チームとしては怪我人も多く、決して万全の状態ではなかったが、それでも今のチームでできることをずっと追求して臨んだ大会だった。試合ごとに成長が見られ、3位決定戦を勝ち切れたことは自信になった。優勝を目指し、今後も地道に努力していきたい。

Table with 2 columns: 結果 (Result) and 対戦相手 (Opponent). Lists matches like 対広陵 2対1勝ち, 対盈進 2対1勝ち, etc.



ベスト8を果たした明誠イレブン

昨年の12月23日にグリーンアリーナを会場に全国私立高等学校バレーボール選手権大会の中国ブロック予戦が行われた。新チームになり「緩急のある攻撃」と「粘りの守備」をチームのローガンに大会へ挑んだ。結果は、予選グループ戦で二勝し、決勝トーナメント進出を決めた。二日目の決勝トーナメントでは広島翔洋高等学校に敗れベスト8という結果に終わった。今大会を経て生徒たちは自信を得たと同時に、自分たちのチームに何が必要なのか明確にできた。次の大会ではより良い結果を出していきたい。



毎朝の出欠確認をする教員 寮でオンライン授業を受ける生徒



県新人戦で活躍した女子バスケ部

研修旅行・遠足 実施
2年生研修旅行および1.3年生の遠足が12月に行われた。
新型コロナウイルス感染状況により、本来なら10月に実施するところ、寒い12月に延期され、目的も島根県内に変更された。
研修旅行は、2泊3日で島根県東部を訪れ、出雲大社・国宝松江城・足立美術館などを見学し、名湯玉造温泉に宿泊した。旅行後の訪問先別のアンケートでは、「満足」「やや満足」との回答が多く寄せられた。
3年生の遠足は出雲大社と島根ワイナリー、1年生の遠足はアクアスと石見银山を訪れた。
寒い時期の1日ではあったが、友との交流を楽しんだ。

益田フォロワーアップコース活動紹介
本年度実施した体験活動の一部を紹介する。甲冑レプリカの作成(写真①)。日本遺産に認定された「中世日本の傑作 益田を味わう」を盛り上げるべく、官民合同で発足した「益田の歴史文化を活かした観光拠点づくり実行委員会」の活動に参加。4月から半年をかけた30点の部品と250本の紐で組み上げた。今後、市内外のイベントで活躍する。12月、大阪研修旅行(写真②)。毎年、全国にある本校サポート教室が、大阪に集まり開催する文化祭(オンラインとオフラインの併用)。バンド演奏やダンス等のステージ企画、作品展示、模

祝・卒業

令和3年度卒業生 3年間の軌跡

それぞれの思いを胸に入学して早3年。その笑顔と真剣な顔に確かな成長が見える。明日から始まる新しい生活に心の底からエールをおくりたい。卒業おめでとう。

希望

令和元年4月10日、まぶしい春光の中、それぞれの思いを胸に膨らませ、迎えた入学の日。

仲間

初めてのバス遠足。フェリーに乗っていざ宮島に。人懐っこい鹿に追いかけられたのもよい思い出。

団結

短い時間で結団し、3年生の底力を見せつけた体育祭。

感動

グラントワで行われた秋の芸術鑑賞会。迫力ある演奏や心動かす演技。

入学式



1年遠足



体育祭



文化部発表会



躍動

3年生の集大成。精一杯の力を振り絞って臨んだ各種大会。

感謝

お世話になった地域の方へ、気持ちを込めて、取り組んだ地域活動。

挑戦

勉強に明け暮れた毎日。何度も練習した面接。それぞれの栄冠を手にした進学・就職試験。

未来

明誠高校での3年間を通して育んださまざまな力をもとに巣立っていく131名。素晴らしい未来が君たちを待つ。

大会



キャリアサポート



日々の学習



3年部の先生方

3年間の努力を讃え

卒業表彰

今年度も無事131名の生徒が明誠高校を巣立っていった。卒業式に先立ち、卒業生の業績を称え卒業表彰が行われた。主な表彰内容は次の通り。

●令和3年度 表彰者一覧表

賞名	表彰者名
私立中学高等学校連合会賞	佐々木 百花
産業教育振興中央会賞	福祉科 本山 春花
島根県産業教育振興会賞	福祉科 齋藤 惇一
全国福祉高等学校長会理事長賞	濱村 璃子
島根県高等学校体育連盟賞(優秀選手賞) 卓球部	幸地 萌香 竹村 和 椿 侑芽
島根県高等学校体育連盟功労賞 柔道部	小川 絢女
島根県高体連バスケットボール部専門部和上賞 敢闘賞	佐々木 百花
島根県高等学校野球連盟賞	金尾 優歩
全国珠算教育連盟賞	吉岡 美佳
益田ロータリークラブ賞	本山 春花
島根県吹奏楽連盟賞	石橋 陽依

【珠算電卓部】齋藤 惇一 吉岡 美佳
 【卓球部】小野 誠生 篠原 大樹 米富 文彌
 赤木 太葉 春木 大芽 田村 航琉 木下 陽菜
 濱谷 結心 竹村 和 幸地 萌香 椿 侑芽
 一條 杏朱 大久保 茅歩 木山 華 三浦 万奈
 【柔道部】小川 絢女 伊藤 花恵
 【陸上競技部】内部 百笑 山尾 美来

クラブ功労賞

卒業生からのメッセージ

後輩へのエール

私は生徒会長とバスケットボール部主将を務めさせていただき、生徒会長と主将の両立はとんでもない大変で、悩むことも多かった一年だったように思います。



生徒会の仲間たち 左から嘉島さん、齋藤さん、平木さん

そこで私が学んだことは、「一人に頼ることの重要性」です。もともと私は、人に頼ることが苦手で、一人で抱え込むことが多い人間でした。しかし、勇気を出して、部活動の仲間や生徒会のみならず頼ってみると、みんな快く助けてくれました。おかげでものすごく楽になり、世界が大きく変わりました。私はこれからも、自分の役割を精一杯務めつつ、時には人に頼っていいことと思います。

在校生の皆さん。勉強や部活動などを両立していく上で、たくさんの壁が立ちました。逆には頼られた時には、全力で助けられる友人や先生に頼り、逆に頼られた時には、全力で助けてあげてください。そして、高校生活を精一杯楽しんでください。応援しています。

最後にありますが、今まで支えてくださった家族や先生方、生徒の皆さん、本当にありがとうございました。

嘉島 漢人(益田中)

福祉科だより

第34回介護福祉国家試験受験

1月30日に、福祉科3年生が3年間の集大成である受験を終えた。この1・2年は新型コロナウイルス禍の影響で、福祉施設での実習が中止になるなど、例年より厳しい状況だったが、一人ひとり志を持ち、校内での実習や、外部講師の方から直接介護講習を受ける



国家試験に挑む福祉科生徒たち

機会を多く設けるなど、日々工夫して学習に取り組んだ。合格発表は3月末。喜びの便りを期待したい。

島根県福祉校長会体験発表

2月7日福祉を学ぶ5校の生徒たちにより体験発表会が開催された。体験発表には本校から2年福祉科の森心結さん(三隅中)が出席。みこと最優秀賞を受賞し、中国大会への出場権を獲得した。



最優秀賞を受賞した森さん



頑張れ受験生! 巨大絵馬で合格祈願

益田市の萩・石見空港に受験生を応援する特大の絵馬が、3月13日まで設置されている。明誠高校受験生の受験合格を祈願し、絵馬に願い事を書いて、大絵馬の願い口に投函した。特進・一般コースは1月の共通テストに続き2月に大学試験を、福祉科は1月に介護福祉国家試験に挑んだ。



萩・石見空港で合格祈願

Special Thanks

卒業記念品贈呈

今年度131名の卒業生より、空気清浄機15機(教室用)が卒業記念品として寄贈された。記念品を贈ってくれた卒業生に感謝し、大切に使用していただきたい。



本山 春花さん



佐々木 百花さん